

## SUMMARY

# PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, UKURAN DEWAN KOMISARIS, ROA DAN MEDIA EXPOSURE TERHADAP PENGUNGKAPAN TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN (CSR) PERUSAHAAN MANUFAKTUR TAHUN 2009-2014

Created by DRESTYANA PRAMITA SARI

**Subject** : DATA PERUSAHAAN, PROFITABILITAS, PENGARUH MEDIA

**Subject Alt** : COMPANY DATA, PROFITABILITY, CSR

**Keyword** : ukuran perusahaan; ukuran dewan komisaris; roa dan media exposure

### Description :

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh ukuran perusahaan, ukuran dewan komisaris, ROA dan Media Exposure terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial (CSR) dalam laporan tahunan perusahaan manufaktur yang ada di Indonesia.

Metode pengumpulan data CSR yang digunakan dalam penelitian ini adalah content analysis terhadap pengungkapan sosial dalam laporan tahunan perusahaan. Content analysis dilakukan dengan metode check list terhadap item-item pengungkapan sosial dalam laporan tahunan perusahaan. Penelitian ini dilakukan terhadap perusahaan manufaktur di Indonesia yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia periode 2009-2014. Ada 17 perusahaan dan 102 sampel yang dijadikan sampel melalui teknik purposive. Penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda untuk menguji hipotesis menggunakan SPSS 19 for Window.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh oleh ukuran perusahaan berpengaruh kuatterhadap pengungkapan CSR. Namun ketiga variabel berpengaruh positif, sedangkan Ukuran Dewan Komisaris berpengaruh negatif terhadap pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan di tahun penelitian 2009-2014.

**Date Create** : 17/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201112164

**Collection** : 201112164

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor